

EP-FR-01-400 C – Was Frieden schützt

Antragsteller*in: KV Münster

Beschlussdatum: 17.10.2023

Änderungsantrag zu EP-FR-01

Von Zeile 399 bis 401:

evaluieren und weiterentwickeln.

Viele ~~Entwicklungs- und Schwellenländer~~ Länder des Globalen Südens befinden sich in einer Schuldenkrise, die ihre Handlungsmöglichkeiten für sozialökologische Modernisierungsprozesse massiv einschränkt. Die

Begründung

Gerade der Begriff "Entwicklungsland" setzt voraus, dass Länder im Globalen Norden entwickelter sind und Länder des Globalen Südens sich dort noch hin entwickeln sollten. Daher ist der Begriff kritisch zu sehen und sollte sich nicht in unserem Wahlprogramm finden.